
据英国媒体报道，杰克

逊 3 个孩子的教父已经承

认自己是杰克逊女儿的亲

生父亲。 今年 51岁的马克·

李斯特 (Mark� Lester)为杰

克逊的生前好友并且是孩

子们的教父，他曾经是红极

一时的童星， 曾在 1968 年

的一部当红的系列电影

《OLIVER!》中担任主角。

《世界新闻报》在报道

中引用了马克·李斯特的

话：“为了让杰克逊有自己

的孩子，我捐献了自己的精

子，所以我很确定帕丽斯是

我的女儿。 ”文中还说他愿

意接受亲子鉴定。

《世界新闻报》的网站

还公布了一段李斯特的采

访录像，李斯特在采访中说

他把精子捐赠到一所伦敦

的诊所， 那时杰克逊和黛

比·罗结婚了。“因为黛比是

孩子的生母，所以我自然知

道精子最后留在了黛比那

儿，否则她不可能有这个孩

子”。 李斯特还说帕丽斯和

他自己 15 岁的女儿长得很

像。

在得知了此消息后，黛

比回应说，李斯特泄露自己

的生父身份不过是想要分

到财产，并且获得部分的抚

养权。

但李斯特在采访录像

中说他公开自己的身份只

是希望不要和自己的孩子

断了联系，“血缘关系不能

断，除了这么做，我别无选

择”。

27 年前，杰克逊的经理

人告诉李斯特这位歌星想

要和他会面， 从此之后，两

人就成了亲密的好友。

李斯特目前住在离伦

敦一百英里的切尔腾纳姆，

记者多次打电话到他的家

中但是无人接听。

（界文）
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寻乐观积极的你体验激情， 寻充满好奇的你体验动感， 做不了第一个吃螃蟹的人， 就做

第一群体验 3G 生活的人。 中国联通“沃·3G 生活新体验” 活动友好体验用户全面招募中，

还等什么！ 马上行动起来！ 通过营业厅或网络报名的方式参与活动， 您就有机会与全省其他

城市的用户一起抢先体验“沃” 的精彩世界！

活动详情请咨询当地联通营业厅或客服热线 10010

“沃” 是中国联通带给

您的全新 3G 生 活 ，

沃·3G 颠覆传统通讯

方式， 将手机电视、 手

机视频、 无线上网、 海

量下载等炫彩集结， 让

您轻松畅游无限精彩的

3G 世界。 沃的精彩一

起来！

网上报名请登录
http://hb.shangdu.com/

10 日， 忙于电影 《花木

兰》 后期制作的导演马楚成

现身上海， 担任某选秀活动

的评委。 采访中， 马楚成坦

承日前关于该片主演赵薇已

经结婚的新闻纯属 《花木兰》

剧组炒作， 不过赵薇对此并

没有生气。 同时， 他还透露

由于张柏芝复出无期， 他明

年无法重拍 《星语星愿》， 所

以只好翻拍郑秀文的 《夏日

么么茶》。

10 日，2009 年“土豆天

使” 全国 10 强出炉， 而前晚

“土豆天使” 决赛阶段启动仪

式在上海举行，从本周开始到

9 月 6 日，“土豆天使”还将举

行 6 场主题比赛，“土豆天使”

的冠军则将上东方卫视挑战

“东方天使”。而首次担任评委

的马楚成在采访中表示，他心

目中的“土豆天使”应该具有

“现代花木兰”的气

质。 马导还透露，接

下来他除了要拍摄

亚运会电影《激

情盛会》， 还有

可能拍《花木兰

2》 以及翻拍旧

作 《夏日么么

茶》。 马导

不无遗憾

地 表 示 ，

他原本打

算翻拍另

一 部 旧 作

《星语星愿》，

“不过不知道张

柏芝何时复出， 这个计

划就暂时放下来了。 ”

在采访中，有媒体追问赵

薇已经登记结婚嫁富商的消

息。 马楚成先是打太极，随后

对于赵薇在博客上暗示《花木

兰》 剧组借自己结婚来炒作，

马楚成的回答似乎已表示默

认：“结婚是好事，拿来炒作也

不伤大雅。电影宣传需要各种

宣传点，这是可以理解的。”同

时他表示，赵薇并没有因为剧

组拿她来炒作而不开心。“她

这两天就到剧组来配音了，我

们关系很融洽， 赵薇也很合

作。 在这一行做久了，大家都

知道什么是真什么是假，她没

有必要为了炒作而生气。 ”

谈及王菲可能借《花木

兰》主题曲复出的传闻，马楚

成简单表示， 确实有过接触。

有记者质疑，这是否又是剧组

炒作，马导选择了笑而不答。

(文丽)
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杰克逊女儿

生父曝光

曾是红极一时的童星

“最近还好吗？ ”10 日上午，在

莘庄训练基地室内田径馆，刘翔向

记者打招呼。 刘翔的训练被安排在

下午， 上午他只是来随便“散步”

的。 当记者问起他脚伤的恢复情

况，刘翔笑着给了记者一个令人吃

惊的答案：“基本好了，已经穿钉鞋

跨栏了！ ”

脚后跟：还是有点酸

尽管已经穿上了钉鞋跨栏，但

毕竟是久伤初愈，一切都得小心呵

护。 刘翔告诉记者：“脚后跟还是有

点酸。 ”

记者看到，刘翔的右脚跟腱处

依旧包着白色的纱布。“这是在敷

药，还要好好调理。 ”刘翔告诉记

者。 据了解，由于刚刚恢复一定强

度的训练，刘翔长时间“休养”的跟

腱开始进入运转，产生酸的感觉也

是正常的。

但刘翔的情绪还是很高涨，他

说：“一转眼已经一年了，经历了很

多起伏，终于走到了这一步，我肯

定会好好珍惜和努力。 ”

世锦赛：看好罗伯斯

柏林田径世锦赛即将拉开帷

幕， 卫冕冠军刘翔将成为一名看

客。 不过他向记者表示：“我肯定每

天都会看电视转播。 ”

谈到自己的项目男子 110 米

栏，刘翔认为还是罗伯斯最有夺冠

实力。“目前整个世界的水平都不

是太高，你看他随便跑个 13秒 2多

也能拿冠军了，他的实力还是最强

的。 ” （解放）

刘翔穿钉鞋练跨栏

重新起飞情绪高涨

马克·李斯特

杰克逊女儿帕丽斯（中）


